



充実した2学期でした

12月25日(木)、2学期の終業式を迎えます。235名の長浜っ子は、いつも明るく、元気で、前向きに、笑顔いっぱいに毎日を過ごしました。そして、いろいろなことに挑戦し、その姿は、まさに「みんなが創る かがやく 長浜小学校」でした。

かがやく姿満載の「運動会」。緊張している姿、協力している姿、全力の姿を見ることができました。そのほかにもたくさんの行事がありました。市の体操大会や音楽祭もありました。みなさんは、いつも全力で、かがやいていました。

普段の学習では、集中して取り組み力をつけました。10月には、島根県の算数・数学研究大会として、本校も公開授業を行いました。意欲的に取り組む姿を、県内から集まられた小学校の多数の先生に観ていただき、成果を認めさせていただくとともに、さらなる授業改善のヒントをいただきました。

地域の方からも、多くのことを学びました。1年生は焼いも、2年生は町探検、3年生は福祉体験、4~6年生は箏の演奏、5年生は租税教室、6年生は陶芸教室等、学校外からきていただき学校だけでは難しい学習や体験をさせていただきました。

PTA主催で、水遊びや、学校かくれんぼを今年度も企画・実施していただきました。子どもも保護者も職員も、みんながかがやき、笑顔になれるようにと、役員の方やボランティアの方がアイディアを出し合い、当日も運営されました。

本当に充実した2学期になりました。保護者、地域の皆様の温かい愛情に包まれ、子どもたちは心も体も大きく成長しました。本当に感謝申しあげます。保護者、地域の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

さて、26日から冬休みが始まります。終業式で、子ども達に次のような話をしようと思っています。

楽しい時は、いつもあつという間に過ぎていきます。だからこそ、この冬休みを大切にしてほしいのです。そのために私から冬休みに守ってもらうことを2つ話します。

1つめは、「自分も人も大切にする」ということです。何度も言っているのでよくわかっていると思います。①交通安全に気をつける。②命の危険があるようなことは絶対にしません。

2つめは、「やってみる」です。自分のためになりそうなこと、人のためになりそうなこと、そして自分が正しいと思うことをやってみてください。きっと、かがやく自分が見つかるはずです。

1月8日、3学期の始業式で元気な顔を見せてください。次の学年に向けたO学期とも言われる3学期に、皆さんと出会えることを楽しみにしています。

校内持久走記録会

12月5日(金)、校内持久走記録会がありました。子どもたちは、この日に向け、体育の時間や、朝の時間を利用して一人一人が練習を積み重ねてきました。記録会当日は、曇り空で気温が低く、走るまではとても寒そうにしていた子どもたちでしたが、走り始めると、どの子どもも一生懸命に走りました。自分の限界に挑戦する子どもたちの姿を見て、また、まわりで精一杯応援する子どもたちの姿を見て、胸が熱くなりました。寒い中、たくさんの方にもお越しいただき、声援を送っていました。本当にありがとうございました。



1年生 秋のおもちゃ祭り

11月5日、1年生は緑地公園に出かけ、どんぐりなど秋の自然物を集め、それを使ったおもちゃ作りをしていました。作ったおもちゃを楽しんでもらいたいという思いから、年長児さんを招待し、「秋のおもちゃまつり」を開くことにしました。

11月28日当日は、校区内の3園の年長児さんがたくさん来てくれました。おもちゃまつりの説明を1年生が年長さんに丁寧に説明しているのが印象的でした。1年生にとって、年長児さんが一生懸命に説明を聞いてくれ、楽しく遊んでくれたことが嬉しかったようです。1年生の成長を感じる楽しく有意義な活動となりました。



4~6年生 箏の学習

12月1・2日、地域の講師の先生をお招きして、各学年2時間ずつ、箏の演奏について教えていただき、「さくらさくら」を演奏しました。2時間という限られた時間でしたが、子どもたちはすぐに慣れて、1時間でほとんど弾けるようになっていました。2時間目には、前奏と後奏も教えていただき、みんなで合わせて演奏しました。落ち着いた雰囲気の中で、箏の音色や響きを味わい、とても心地よい時間になりました。



6年生 陶芸教室

12月4日、6年生が「石見焼」の陶芸体験をしました。長沢町にある【石見焼 尾上窯】の方にお越しいただき、「石見焼」に挑戦しました。粘土の塊をこねて伸ばしたり、ちぎったり、手動のろくろを回して成形したり、試行錯誤を繰り返しながら自分が作りたい物を形作っていきました。今回の活動では、伝統工芸に触れるだけではなく、本物の匠の技に触れ、また、伝統を引き継いでいくことの大切さを感じることができました。子どもたちにとって貴重な学びになったようです。



学校かくれんぼ

11月27日、学習公開日の放課後、昨年度に引き続きPTA主催による、学校かくれんぼが行われました。PTA役員の方と、ボランティアの保護者で企画委員会を立ち上げ企画・運営されました。参加希望の子どもたちが、校内に隠れた職員や保護者を見つけるというものでした。子どもたちが学校中を探し回り、見つけると、大きな歓声が上がっていました。見つける側も隠れる側も必死でした。とても楽しいひと時を過ごすことができました。

